



P2P-Mentoring

Erfahrene Studierende betreuen ehrenamtlich Studienanfänger/innen.

Kostenloses Mentoring für Studierende der LMU im 1. / 2. Semester (auch Master).

Mit **Beginn deiner Studienzeit** an der LMU hast du die Chance **ein Jahr lang** Unterstützung, Zuspruch und Rat von einem/r **erfahrenen Studenten/in** zu bekommen.

Deine Vorteile als Mentee

- ▶ **Kompetente Antworten** auf viele deiner Fragen
- ▶ Wertvolle **Tipps zu Studienorganisation und -ablauf**
- ▶ **Kontakt** zu erfahrenen Studierenden der LMU
- ▶ Möglichkeit, an **Workshops** zu studienrelevanten Themen teilzunehmen

Und es ist kostenlos!

Hast DU Interesse am P2P-Mentoring?

Sobald du an der LMU immatrikuliert bist, ist die Anmeldung möglich* unter www.lmu.de/p2pmentoring

Je früher du dich anmeldest, desto schneller kannst du einen Mentor bzw. eine Mentorin für das WiSe 2016/17 bekommen.

Anmeldeschluss:

20.09.2017 (Betreuungsstart: früh)

25.10.2017 (Betreuungsstart: spät)

Willkommen @LMU!



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



Dieses Vorhaben wird aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung unter dem Förderkennzeichen 01PL17016 gefördert. Die Verantwortung für den Inhalt dieser Veröffentlichung liegt beim Autor.

* Studierende der Medizin (ausgenommen Zahnmedizin) wenden sich bitte an das fachspezifische Programm MeCuM-Mentor: www.mecum-mentor.de



P2P-Mentoring

Students who have successfully navigated the academic waters mentor freshmen.

Free first year mentoring program at the LMU

As you **begin your LMU experience**, you can benefit from the support, encouragement, and guidance of a volunteering **peer mentor** throughout **your first year***.

Your benefits as a mentee

- ▶ Get **competent answers** to many of your questions
- ▶ Get handy **tips on university administration** and the **progress of your major**
- ▶ **Get to know** experienced LMU students
- ▶ Get the opportunity to participate in **workshops** about study-relevant topics

And it's for free!

Welcome to LMU!

Are YOU interested in having a P2P-Mentor?

You can register for the program as soon as you are enrolled at the LMU. To register, go to

www.lmu.de/p2pmentoring

The sooner you register, the sooner you can get a mentor for the winter term 2016/17.

Registration deadline:

20.09.2017 (mentoring start: early)
25.10.2017 (mentoring start: late)



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



Sponsored by the German Federal Ministry of Education and Research (BMBF) (grant no 01PL17016). Any opinions expressed here are those of the author.

* **Please note:** Applies to students in bachelor as well as master programs. Students of Medicine (except dentistry) are requested to approach the (special) program MeCuM-Mentor: www.mecum-mentor.de